

# *Le président cubain fait le suivi des programmes de développement dans la province de Granma*

---



La Havane, 9 mai, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, visite des entreprises et d'autres lieux de travail de la province de Granma, dans l'est de notre pays.

Le président cubain y fait le suivi des programmes de développement économique et social.

Il a visité entre autres les carrières de marbre Manuel Hernández, le centre d'élevage de poissons d'eau douce, l'une des entreprises agricoles liés au programme de développement dans la vallée du Cautillo et une petite fabrique de matériaux de la construction.

Au terme d'une visite dans la maison natale de Carlos Manuel de Céspedes que nous appelons le Père de la Patrie, le président cubain s'est adressé aux gens qui l'attendaient à la sortie du musée, dans le centre historique de Bayamo, capitale de la province de Granma.

« Nous réalisons ici une visite du Conseil des ministres. Avec ses membres et avec les dirigeants de la province, nous avons vu des choses intéressantes que vous êtes en train de faire et aussi les problèmes que vous avez, les choses qu'il faut améliorer, les choses qui méritent un plus fort appui du gouvernement.

Comme chacun sait, nous vivons des temps difficiles, nous avons des problèmes d'approvisionnement, des limitations à cause des sanctions étasuniennes, de difficultés de financement, de la persécution financière et du renforcement du blocus.

Mais rien de cela ne nous fait peur. Avec fermeté et décision, nous allons continuer à lutter et nous allons continuer à vaincre. C'est le meilleur hommage que nous pouvons rendre à Fidel et la meilleure manière de préserver l'œuvre de la Révolution.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/190249-le-president-cubain-fait-le-sui-vi-des-programmes-de-developpement-dans-la-province-de-granma>



**Radio Habana Cuba**